

Cuba y Chile abogan por potenciar el sector turístico



Santiago de Chile, 9 mar (RHC) Numerosos representantes de aerolíneas, cadenas hoteleras, agencias de touroperadores y medios especializados en [Chile](#) intercambiaron con el embajador de Cuba en ese país para potenciar el destino.

El jefe de la misión diplomática cubana en Chile, Jorge Lamadrid, precisó que el objetivo del encuentro era profundizar los lazos de cooperación en el sector turístico.

Apuntó que la embajada enfoca su labor en ampliar los lazos de colaboración económica y comercial, y la inversión con esa nación suramericana, en pos de avanzar en la consolidación del destino de la isla caribeña.

Resaltó que la mayor isla de las Antillas es más que sol y playa, pues existen actividades relacionadas con el turismo de salud, el senderismo, la historia pero además es un lugar seguro que construye en medio de dificultades el futuro y el porvenir de todo un pueblo.

El diplomático valoró como una grata noticia la concesión de la Orden al mérito en grado de Gran Comendador al historiador de la capital cubana, Eusebio Leal.

Entre los participantes a la reunión estuvieron Niurka Martínez, consejera del Ministerio Turismo de Cuba para el Cono Sur, las aerolíneas LATAM Viajes, Copa Airlines y Avianca, las cadenas hoteleras Iberostar,

Bluediamond y Meliá, entre otros. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/157080-cuba-y-chile-abogan-por-potenciar-el-sector-turistico>



Radio Habana Cuba